

Eidg. Volksabstimmung vom 29. September 2020

Vorstand der BDP lehnt GSoA-Initiative ab

Der Vorstand der BDP Schweiz hat an seiner gestrigen Sitzung einstimmig die Nein-Parole zur Volksinitiative „Für ein Verbot der Finanzierung von Kriegsmaterialproduzenten“ gefasst.

Die Annahme der Initiative würde die Anlageentscheide der SNB durch nicht praktikable Weisungen einschränken und gleichzeitig die verfassungsmässig gesicherte Unabhängigkeit der SNB in Frage stellen.

Die BDP hat bereits vor längerer Zeit eine klare Position zu Rüstungsexporten entwickelt und dargelegt: Sie engagiert sich für die „Korrekturinitiative“, welche mehr Sorgfalt bei Kriegsmaterialexporten verlangt.

Zur Konzernverantwortungsinitiative haben die Delegierten der BDP Schweiz bereits am 5. September die Ja-Parole gefasst.

Auskunft:

Nationalrat Martin Landolt, 079 620 08 51

14.10.2020